

Finaliza en Uruguay conferencia de la Cepal



NACIONES UNIDAS

CEPAL

Montevideo, 27 oct (RHC) La segunda Reunión de la Conferencia Regional sobre Desarrollo Social de América Latina y el Caribe concluye este viernes en Montevideo con la aprobación de un documento que denuncia las medidas coercitivas contra países de la región, en alusión al bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba.

Durante la jornada se acogerán también acuerdos y presentaciones sobre la resolución final del encuentro; así como paneles para fomentar el desarrollo de políticas públicas de inclusión social y económicas.

Paralelo a ese encuentro se realizará un evento liderado por la Organización Internacional del Trabajo y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia con el fin de reflexionar en torno a la protección social de la niñez.

La víspera, la secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena, se refirió a la gran cantidad de sanciones que afectan a países de la región, promovidas desde la Casa Blanca.

La funcionaria de la ONU reflexionó sobre las complejidades de la geopolítica mundial, la cual está caracterizada por fuertes cambios.

Bárcena apuntó que la agenda regional de desarrollo social debe incluir aspectos como la erradicación de la pobreza, el hambre y la malnutrición y la eliminación de las desigualdades entrecruzadas, entre ellas las socioeconómicas, de género, étnico-racial, territorial y por edad.

La secretaria ejecutiva de Cepal destacó que no se puede crecer a partir de salarios bajos, del extractivismo de los recursos naturales sin que exista una política de sostenibilidad. **(Fuene/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145649-finaliza-en-uruguay-conferencia-de-la-cepal>



Radio Habana Cuba